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С Д А Т Ь  З А Ч Е Т Ы  
И Э К З А М Е Н Ы  В С Р О К

Но всем основным дисциплинам, 
Iпроходимым студентами в институ
те, лекции сопровождаются лабора
торным практикумом, упражнения
ми л  тем ила рамп. Л а этих занятиях 
закрепляются теоретические поло
жения, излагаемые в лекциях, со
общаются дополнительные практи
ческие сведения, расширяющие круг 
«наций студентов, припиваются ма
лы ш  научного решения практиче
ских вопросов, осваиваются аппара
тура ,и  методика исследований п т. д.

Практические занятия в лабора
ториях и аудиториях занимают важ 
ное место в системе подготовки ин
женера, и пел I л  я  ии в какой мере 
допускать недооценки этих видов 
обучения. Нужно .требовать от сту
дентов строгого выполнения всех 
еадач и заданий, пропусков не мо- 
жет 'быть. ©сякие пропуски н ару
шают щель знаний и приводят к 
механическому выполнению после
дующих задач.

Студенты 2-го курса мсталлур-

раторному практикуму и  расчетным 
упражнениям. Отчет нужно сдать в 
должной форме и по каждому зада
нию в отдельности. ■ Отудсит, но 
сдавший отчета но предыдущему 
заданию, не может быть допущен к 
выполнению следующего. Это пра
вило должны соблюдать неукосни
тельно все преподаватели, ведущие 
практические занятия. Оформление 
отчетов в конце всего практикума 
приводит в  лучшем случае к сни
жению их качества, а в  худшем —  
к несдаче зачета и  педопуску сту
дента к экзаменам.

В истекшем учебном году многие 
студенты не сдали своевременно эк
заменов. Часть из них исключена из 
ипстатута, но значительная часть 
их оставлена, переведена па сле
дующий курс условно или оставле
на на второй год на том же курсе. 
Студентов, не сдавших экзамены за 
предыдущий курс, у пас в инсти
туте насчитывается 166 человек'. 
Нот слов, цифра велика. Тем ответ
ственнее задача, стоящая перед де
канатами, кафедрами и, преждо все

ВЫ ДВИЖ ЕНИЕ КАНДИДАТОВ В УЧАСТКОВЫЕ 
ИЗБИРАТЕЛЬНЫ Е К О М И С С И И :

0 7  ПАРТИЙНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ
На-днях состоялось, общее пар

тийное собрание института. Обсуж
дался очень важный вопрос—о вы
движении кандидатов в участковую 
■избирательную комиссию. .Коммуни
сты института серьезно и вдумчиво 
подошли к решению этого вопроса.

Первой была выдвинута кандида
тура И. В. II ЛИСОВ А—доцента ка
федры термической обработки и ме
талловедения, члена ВК|П(б) с 1919 
года. Выступившие на собрании 
тт. Эстулин; Егоров и Хлебников да
ли очень высокую оценку деловым и 
политическим качествам тов. Паисо- 
ва. Коммунист И. В. Лансов поль
зуется заслуженным авторитетом 
среди сотрудников и студентов ин
ститута. Прекрасный педагог, один 
из ведущих сотрудников кафедры 
термической обработки, тов. Лансов 
является членом партийного бюро, 
активным работником партийной 
организации института.

Исключительно плодотворно ра
ботал тов. Паисов в годы Великой 
Отечественной войны. Орден «Знак 
Почета» отмечает его заслуги 
перед Родиной.

Партийное собрание единодушно 
решило рекомендовать кандидатуру 
И. В. Даисова.

Слово предоставляется тов. Полу
хину. Он выдвигает в состав участ
ковой избирательной комиссии С. Ф. 
БУРХАНОВА, члена ВКП(б) с 1924 
года, начальника цеха № 1, выдер
жанного и активного коммуниста, 
серьезного ц энергичного работника. 
Это предложение встречает общую 
поддержку. Тов. Молчанов подроб
но рассказывает собранию о замеча
тельной производственной работе 
тов. Бурханова, о его высоком по
литическом и культурном развитии, 
умении работать с людьми.

Собрание принимает решение выд
винуть кандидатуру С. Ф. Бурхано
ва в состав участковой избиратель
ной комиссии.

Коммунистическая организация ин
ститута послала достойных товари
щей на важнейшую государственную 
работу.

ОТ УЧЕНЫХ
На собрании профессорско-препо

давательского состава стоял одни 
вопрос — выдвижение кандидатов в 
участковые избирательные комис
сии.

Директор института В. П. Елютин 
выдвинул кандидатуру заведующего 
кафедрой металлургических печен, 
доктора технических наук профессо
ра М. А. ГЛИИКОВД, характеризуя 
его как ученого-новатора, активного 
общественника. Профессор А. П. 
Белопольский и доцент А. И. Ва
щенко горячо поддержали эту кан
дидатуру, рассказав собранию о 
большой и плодотворной работе 
М. А. Блинкова в нашем институте, 
о его общественной деятельности и 
передовой роли в решении важных 
технических вопросов.

туру доктора химических наук 
А. М. ДЫМОВА, одного из старей
ших работников института, прекрас
ного педагога, вдумчивого и талант
ливого научного работника, награж
денного орденом Трудового Крас
ного Знамени и медалью «За оборо
ну Москвы».

Мнение собрания хорошо вырази
ли профессора Б. Г. Лившиц и 
А. П. Белопольский, рассказавшие о 
выдающейся деятельности А. М 
Дымова как крупнейшего работника 
в области технического анализа ме
таллов, известного широким кругам 
металлургов и химиков Советского 
Союза.

Собрание решило выдвинуть А. М. 
Дымова в члены участковой избира
тельной комиссии.

Член Ленинской 
окружной

избирательной комиссии 
по выборам в Совет Союза

Герой Советского Союза полков
ник Николай Михайлович Кошаев 
родился в 1911 году. В 1934 году 
он окончил Уральский индустриаль
ный институт и в течение года ра
ботал на Нижне-Тагнльском заводе.

С 1935 года тов. Кошаев в рядах 
Красной Армии. В 1938 году он 
окончил курсы при Академии имени 
Куйбышева. I

С первых дней Великой Отечест
венной войны Николай Михайлович 
на фронте в танковых частях Кра
сной Армии. В 1944 году за выдаю
щиеся заслуги перед Родиной в боях 
с немецко-фашистскими захват
чиками ему присвоено звание Героя 
Советского Союза.

После ранения Николай Михайло
вич Кошаев — начальник военной 
кафедры нашег’о института.

Верный сын своей Родины, воспи
танник партии Ленина—Сталина, тов. 
Кошаев избран членом Ленинской 
окружной избирательной комиссии 
по выборам в Совет Союза.

шче-ского факультета Матвеев и 
Михайлов пропустили ячеражиелие- 
но металлографии и « а  следующем 
занятии .вынуждены были у доски 
констатировать недостаточность сво
их знаний для решения задач но 
текущей теме. Горькая участь их 
ожидает и  па следующем, третьем 
занятии, так как у иих накапли
вается пробел уже по двум зада
ниям.

Такие- примеры можно привести 
и . по другим дисциплинам.' Они ла- 

■г стоятельно говорят о том, чтолуж - 
но требовать последовательного, лла- 

-нового выполнения всех ирактичс- 
% с к их задании. Невыполнение этого 
>'$. условия -приведет -к о-слаблезипо зпа- 

пий студентов и к чрезвычайному 
аС:,напряжению бюджета времени -сту- 

дентов перед экзаменами. А ведь до 
экзаменационной сессии осталось не 

е ,  так уж  -много времени!
■. Необходимо такж е обратить ®ни- 

у : манио па своевременность и каче- 
- ство оформления отчетов по лабо-

го, перед самими студептамп. К со
жалению, приходится отметить, что 
эта задача па -сегодняшний день вы- 
пол нястся неудовлетворительно.

Для ликвидации -академической 
задолженности установлен срок с 
1 декабря. Прошло уже больше не
дели, по за это время по металлур
гическому факультету сдано лишь 8 
экзаменов, что составляет 40 про
центов от подлежащих сдаче экза
менов но плапу. Не лучше дело об
стоит и по технологическому фа
культету, где сдано 5 экзаменов из 
общего количества 71 подлежащих 
сдаче экзаменов.

До начала экзаменов 1-го курса 
осталось три недели. Все же мож
но успеть еще многое исправить и 
преждо всего добиться своевремен
ной сдачи -всех зачетов и ликвида
ции -академической задолжеппосги. 
Долг всего нашего .коллектива —  
успешно справиться с этой зада
чей.

Ноправлены лучшие люди
Общее собрание рабочих и слу

жащих института после оживленно
го обсуждения решило выдвинуть 
кандидатуры пяти товарищей в со
став участковых избирательных ко
миссий. Это — лучшие люди инсти
тута, хорошо известные коллективу 
наших работников:

М. А. ИВАНОВ — начальник пе
чатного цеха, старый работник ин
ститута, инициативный и добросове
стный человек, награжденный орде
ном Красной Звезды за участие в 
боях против немецко-фашистских за
хватчиков.

В. С. БОРИСОВ — токарь, хоро
ший производственник, -чуткий ц

дисциплинированный товарищ, ак
тивный общественник.

Г. И. БРЕЗГУНОВ—мастер-стале
вар лаборатории электрометаллур
гии, старый кадровик института, 
имеющий правительственные награ
ды.

М. А. ПАВЛОВ — инженер-техно
лог, заведующий лабораторией кор
розии, старый член партии, хороший 
организатор и отзывчивый товарищ.

Н. М. СЕРГЕЕВА — заместитель 
заведующего библиотекой, высоко
квалифицированная работница, хоро
шая общественница, награжденная 
за безупречную работу в институте 
медалью «За трудовую доблесть».

Собрание единодушно решило вы
двинуть кандидатуру М. А. Блинкова.

Слово берет профессор Д. А. Про- 
кошки». Он предлагаем послать в 
участковую избирательную комис
сию заведующего" кафедрой прокат
ки, доктора технических наук про
фессора И. М. ПАВЛОВА. Д. А. Про- 
кошкнн говорит о том, что И. М. 
Павлов является широко образован
ным металлургом, крупнейшим спе
циалистом прокатного производства, 
имеющим богатый производственный 
и педагогический опыт. Он на
гражден орденом Трудового Крас
ного Знамени и медалью «За тру
довую доблесть». Кандидатуру И. М. 
Павлова поддерживают профессор 
Я. С. Умаиский и доцент С. И. 
Шаров.

Кандидатура И. М. Павлова 
утверждается единогласно.

Председатель собрания -профессор 
А. М. Самарии дает слово до-центу 
Таперовой. Она предлагает кандида

Затем выступил доцент А. Е. 
Хлебников, предложивший выдвинуть 
в избирательную комиссию профес
сора А. Н. ГЕНИЕВА, заведующего 
кафедрой сопротивления материалов, 
Тов. Хлебников охарактеризовал 
профессора А. Н. Гениева как од
ного из лучших педагогов институ
та, как человека, любимого студен
тами и уважаемого товарищами.

Собрание полностью разделило 
точку зрения выступивших товари
щей и единогласно поддержало кан
дидатуру А. Н. Гениева.

Единодушно была утверждена 
также кандидатура заведующего ка
федрой иностранных языков доцен
та С. Е. САХАРОВА, предложенная 
профессором В. И. Залесским.

Собрание по-деловому обсудило 
все кандидатуры -и сделало пра
вильный выбор. Выдвинутые ученые 
оправдают доверие коллектива про
фессоров и преподавателей нашего 
института.

ОТ ПРОФСОЮЗА РАБОТНИКОВ ВЫСШЕЙ Ш КОЛЫ  
И НАУЧНЫ Х РАБОТНИКОВ

От членов профсоюза работников высшей школы и научных работ
ников -выдвинуты следующие кандидаты:

3. ГО. ЕЛЮТИН —  директор института;
Е. В. АБРИСИМОЗ —  доцент кафедры металлургии стали;
Н. П. АГАПОВА —  ассистент кафедры термообработки;
И. Н. ЧЕРНИКОВА —  аосшстент кафедры физики;

М. А. ГАЙЛЕШ —  -научный -сотрудник лаборатории термообра
ботки;

Н. Н. ЛЕОНОВА —  -лаборант кафедры электрометаллургии.

ОТ С Т У Д Е Н Ч Е С Т В А

Общее -профсоюзное студенческое 
собранно выдвинуло в участковую 
избирательную комиссию кандидату
ру А. 0. ТКАЧЕНКО, студента 3-го 
курса, сталинского стипендиата.

ОТ С С О А В И А Х И М А

Общее собрание членов Осоавча- 
хпма института выдвинуло канда- 
;атом в участковую избирательную 
комиссию аспиранта кафедры про
катки,' деятельного общественного 
работника В. И. БАЙРАКСВА.

Выдвигаем лучших
4 декабря состоялось общеин

ститутское комсомольское собрание.
Комсомольцы института собра

лись для того, чтобы рекомендовать 
в состав участковой избирательной 
комиссии своих лучших товарищей, 
передовых людей нашей организа
ции, проявивших себя в учебе и я 
общественной жизни института.

Первым берет слово тов. Тка- 
чепко. Оп предлагает рекомендовать 
в состав участковой избирательной 
комиеснн сталинского стипендиата 
тов. БУРАВЛЕВА. Тов. Ткаченко ха
рактеризует Буравлева, как способ
ного студснта-обществешшка.

Выступивший затем секретарь 
бюро Вч1 КОМ металлургического фа
культета тов. Голосоков -поддержал 
кандидатуру тов. Буравлева.

Вторая кандидатура выдвигается 
тов. Фрадиным, который рекомендует 
послать в участковую избира
тельную комиссию комсорга грунпы 
аппарата тов. ЧЕРНЫШОВУ.

Член партийного бюро института 
тов. Колотов заявил, что тов. Чер
нышова —  хороший работник и 
отлпчпый общеетвенпик. После из
брания тов. Чернышовой комсоргом 
группы ашшрата комсомольцы, ра
ботающие па кафедрах, в лаборато
риях и кабинетах института, стали 
активными членами патей  органи
зации.

Коцсомольс-кое собрание едицо- 
душно голосует за кандидатуры вы* 
двинутых товарищей.
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До экзаменационной сессии 
осталось 3 недели

Строго соблюдать график
Ла металлургическом факультете 

95 студентов начали семестр с ака
демической задолженностью за про
шлый учебный год. Но приказу ди
ректора эти студенты должны лик
видировать свое отставание за вре
мя с 1 но 15 декабря.

Деканатам назначены индиви
дуальные сроки сдачи экзаменов 
студентами. Тот, кто не сможет 
уложиться в эти сроки, нс будет 
допущен к зимней экзаменационной 
сессии. Однако в первую неделю 
декабря только 8 человек из 18 
полностью отчитались по дисцип
линам прошлого года. Студенты 
3-го курса тов. -Фокин из четвертой 
группы мартеновцев и тов. Черной 
из третьем группы мартен',шцев про
сили деканат перенести срок сдачи 
экзаменов еще на неделю, мотиви
руя тем, что недостаточно хорошо 
подготовились. >А ведь до экзамена
ционной сессии осталось всего лишь 
около трех .недель. За это время нм 
нужно сдать еще зачеты по лабо
раторному практикуму и семинарам.

Среди студентов факультета поч
ти в каждой группе имеется три- 
четырс, а  в некоторых случаях и 
больше, но выполнивших полагаю
щегося количества лабораторных 
работ. Так, во второй группе мар
теновцев 3-го курса 12 студентов 
имеют задолженность по лаборатор
ным работам металлографии, в чет
вертой группе электрометаллу,ргов 
3-го курса 10 человек отстают в 
выполнении лабораторных работ.

Без сдачи зачетов студенты не 
будут допущены к экзаменам. Ка
федры, в свою очередь должны так 
организовать работу в лабораториях, 
чтобы обеспечить для отстающих 
достаточное количество дополнитель
ных занятий.

Плохо обстоит дело у многих 
студентов я  с текущей успевае
мостью. Так, в третьей группе мар
теновцев 3-го курса семеро студен
тов имеют неудовлетворительную 
успеваемость по огнеупорным ма
териалам, 12 человек пе успевают 
по иностранному языку. В первой 
н третьей группах электрометаллур
гов 3-го курса плохая текущая ус
певаемость ио деталям машин: 8 
человек в первой и  12 человек во 
второй из них нс выполнили перво
го задания.

Чтобы обеспечить хорошую под
готовку студентов к экзаменацион
ной сессии, необходимо увеличить 
количество консультаций.

1ГС консультациям должны в пер
вую очередь привлекаться отстаю
щие студенты. Кроме того, кафед
ры должны так организовать прием 
выполненных работ п зачетов, что
бы студенты сдавали их пе в 'по
следний день перед экзаменацион
ной сессией, а заблаговременно. Это 
толю значительно облегчит подго
товку студоптов к  экзаменационной 
сессии.

А. И. ВАЩЕНКО,
заместитель декана металлурги

ческого факультета.
-----------О -----------

Не готовятся к сессии
Многие студенты нашей группы но , 

успевают в учебе. К таким относят. 1 
ся Шабалина, Ширак и Кузнецов,! 
которые до сих пор не выполнили: 
Практических задании по физике, 
графике, сопротивлению материа
лов, иностранному языку н другим 
дисциплинам.

Приходится 'УДИВЛЯТЬСЯ, что в 
группе нет ни одного человека, 
сдавшего досрочно 'хотя бы один за-

----------- о

чет. Такое положение накануне эк
заменационной сессии тревожно.

Необходимо сейчас всем студен
там группы, а особенно Шабанннон, 
Ширай и Кузнецову, понять всю 
ответственность .предстоящей сессии 
н добросовестно подготовиться к 
ней.

Н. 3. ПЕРЦОВСКИЙ, 
староста группы прокатчиков
3-го курса.

Скоро экзамены
До экзаменов осталось меньше ме

сяца. Сдача домашних заданий и 
контрольных работ по математике н 
физике, а также коллоквиума по со
противлению материалов хорошо по
казала, что подготовка к экзамена
ционной сессии в нашей группе не
достаточна.

Студенты Александров ичШапкнна 
за контрольные работы по матема
тике получили двойки. За аналити
ческую химию и графику они еще 
не брались. Что же будут делать 
эти студенты, когда начнутся экза
мены?

В группе имеются студенты, ко
торые могут служить примером. 
Студентка Галочкнна досрочно сда
ла зачет по графике и успешно 
справляется с текущей учебной ра
ботой.

Ежедневная систематическая ра
бота, повторение пройденного — не
обходимые условия для успешной 
сдачи .предстоящих экзаменов.

Л. С. ДРУГОВ, 
староста второй группы терми
стов 2-го курса.

НОВЫЙ СОСТАВ ПРОФКОМА
29 ноября состоялась отчетпо- 

выборпал профсоюзная конферен
ция, которая избрала ноный состав 
профкома в количестве 15 человек. 
Обязанности распределены следую
щим образом:

Зайченко С. С. —  председатель 
профкома;

Цейтлин Б. —  заместитель пред
седателя по организационной рабо
те:

Петрищев Л. —  заместитель 
председателя по соцбыту;

Лютов П. —  учебный сектор;
Малкин Б. —  учебный сектор.
Гедройц Р. —  культурно-массо

вый сектор;

Афанасьева Е. —  культурно- 
массовый сектор;

Казачков Е. —  культурно-мас
совый сектор;

Федорова о. —  жилищно-быто
вой сектор;

Полков А. —  военно-физкуль
турный сектор;

Серсбрнйскпй Э. —  военно-фпз- 
культурпый сектор;

Поляков Б. —  сектор по работе 
инвалидов Отечественной войны;

Федоров Л. —  социально-быто
вой сектор;

Боброва В. —  организационный 
сектор;

Ивапушкппа А. —  казначей.
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Серьезное упущение 
в работе месткома

Большие, ответственные и почет
ные задачи в области культурно- 
массовой работы возложены на 
профсоюзы.

Местный комитет нашего инсти
тута с этими задачами но справился. 
Единственной заслугой в культур
но-массовой работе месткома яви
лось обеспечение билетами в кино 
н театры членов союза. Что же ка 
сается всех прочих культурных ме
роприятий, то они оставались впе 
поля зрения 'Прежнего месткома. 
Культурно-массовая комиссия не 
смогла организовать политическую 
учебу среди членов союза, повыше
ние квалификации, работу кружков 
самодеятельности, физкультурную 
работу ц т . д.

Мы не сможем поднять на нуж 
ную высоту культурный уровень 
члепов нашего союза без система
тической н упорной работы, а пото
му нашему новому составу местко
ма следует пожелать более плодо
творной деятельности на поприще 
культуры. Б. И. ПРИМЕР.

УНИВЕРСИТЕТ
КУЛЬТУРЫ

24 ноября состоялась лекция о 
тпорчестве А. П. Чехооа, вызвавшая 
большой интерес у* наших студен
тов. Актовый зал был переполнен, и 
многим не удалось в него попасть.

Лектор тов. Строева .подробно 
рассказала о жизни выдающегося 
писателя, о его .поездках’ по Рос
сии с целью заглянуть во все захо. 
лустья. Много интересного эти пу
тешествия дали великому писателю. 
Чеховым были созданы замечатель
ные образы, которые, как в зеркале, 
отразили лицо российской действи
тельности коша XIX пека.

Лекция была прочитана хорошо. 
Досадно лишь, что лектором очень 
много уделено внимания биографии 
Чехова н мало — творчеству, лите
ратурным манерам и стилю писа
теля.

'После доклада выступили артисты 
Всесоюзного гастрольно-концертного 
об’единення: Сысоев, Токарев, Ко- 
рицкая, Шуйская, Бернс и Титков, 
которые читали произведения Чехо
ва. Сильное впечатление чтением 
рассказов произвел артист Сысоев 
(«Индейский петух», «Брак по рас
чету»), сумевший интонацией голоса 
воспроизвести яркие образы рас
сказов.

Вечер прошел интересно и зани
мательно, и присутствовавшие «а 
нем ушли с глубоким удовлетворе
нием и надеждой, что этот вечер не 
будет последним. Правление уни
верситета культуры должно систе
матически, .каждую неделю органи
зовывать лекции по научным, литера
турным и другим вопросам.

Геннадий ГЕМЗ.

ВЕЧЕР ВОПРОСОВ 
И ОТВЕТОВ

В этом месяце полнтмассовый и 
культмассовый секторы комитета 
ВЛКСМ проведут «вечер вопросов 
п ответов». Каждый студент нашего 
института сможет задать и полу
чить ответ на интересующие его 
вопросы. Вопросы могут быть само
го различного характера, начиная 
от научных и политических и кон
чая бытовыми. Очевидно, насколько 
разнообразны будут вопросы, на
столько интересным будет и вечер.

В ближайшее время будет вы
ставлен специальный ящик, в кото
рый можно будет опускать записки 
с вопросами. На научные вопросы 
будут отвечать соответствующие 
кафедры нашего института, если же 
возникнет необходимость, то коми
тет ВЛКСМ, профком и универси
тет культуры пригласят соответст
вующих специалистов из других 
учреждений. -  На вопросы бытовые, 
■внутриинститутского .характера бу
дут отвечать работники института.
; В. РОЗЕНБЕРГ, Р. ГЕДРОЙЦ.

ПиСьма восп и т анн и ков и н ст и т ут а

Д Е К А Н У  М Е Т А Л Л У Р Г И Ч Е С К О Г О  Ф А К У Л Ь Т Е Т А ,  
П Р О Ф Е С С О Р У  Л .  И .  А Р О Н О В У

Многоуважаемый Леонид Иьич!
Пишет Вам бывший Ваш воспитан

ник из города Златоуста.
На заводе, куда мы прибыли вме

сте с женой по окончании институ
та, нас встретили очень хорошо. 
Сначала мы жили в .Доме приезжих, 
потом получили хорошую большую 
комнату, а главное очень теплую.

Дом находится рядом с заводом. 
Гт. Ширер и Анурова пока живут в 
Доме приезжих, но и им к празднику 
обещали дать комнаты.

Сначала я работал помощником 
мастера «а печах, в настоящее вре
мя работаю мастером самостоятель
но. Управляю пока одной печью, со 
временем обещают дать еще одну.

-----------о

Жена моя работает технологом 
термо-.калибровочного цеха. Тов. 
Ширер работает помощником масте
ра «а печах, тов. Анурова — ма
стером в отделе технического кон
троля печного проката. С работой 
все мы справляемся.

.Когда приехал директор завода 
(он был болен), мы к нему ходили 
представиться. Встретил он нас 
очень хорошо, снабдил нас зимним 
обмундированием и обещал во всем 
свою поддержку. В общем мы с же
ной довольны.

Что нового в институте? Как Ва
ши занятия с дипломниками и полу
чил ли кто назначение в Златоуст?

Инженер Н. ПОПОВ.

М аленький  ф ельетон

Новости кулинарии
Если кулинария — наука, го ей, 

как и прочим наукам, не следует 
стоять на точке замерзания, а не
обходимо бесконечно двигаться впе
ред, развиваясь и совершенствуясь.

Эти усовершенствования в кули
нарии за последнее время мало-по
малу начинают осуществляться и в 
преподавательской столовой вашего 
института.

Чтобы не быть голословными, под
тверждаем слова примерами:

10 декабря посетителям столовой 
было предложено следующее блюдо:

Горячий, обжигающий рот вине
грет вместе с холодной верми
шелью.

На следующий день творческая

„Простое
Чего доброго, кто-нибудь поду

мает, что удачно, так сказать, с  
комфортом прослушать лекцию —  
очень легкое дело. Пришел в ауди
торию, сел за  стол...

Но ошибается тот, кто так лег
комысленно помышляет об этом. Па- 
диях, например, отличник Цай-Бо 
слушал лекцию по металлургиче
ским .процессам стоя, так  как «при
землиться» даже с минимальными 
удобствами было певозмолено. Кру
гом него толпой стояли студепты 
п, держа в руках тетради, лихо де
лали помарки. Счастливчики 
липли на подоконниках. Менее 
удачливые слушали епдя па иолу 
на корточках.

„Б Л Ю Д И Т Е  К А К О  
О П А С Н О  Х О Д И Т Е "

Существует такое старинное 
русское выражение. Его не ме
шает помнить, спускаясь на вто
рой этаж около отдела кадров, 
где перед нижней ступенькой 
имеется глубокая выщерблен
ная впаднна.

только
ОДИН РАЗ

| па лекции но минералогии 
{ присутствовал студент первой 
1 группы литейщиков (3-й 
I курс) В. Балакирев.

инициатива и смекалка шеф-повара 
пошли еще дальше.

11 декабря .машинистка Кристоф 
в вермишели в качестве приправы 
обнаружила веревку длиной в 40 
сантиметров.

В дальнейшем кулинарные новше
ства, видимо, примут более совер
шенные формы.

Так, например, следует ожидать, 
что в недалеком будущем наши ку
линарные новаторы будут применять 
п качестве приправы или столярные 
стружки или железные гвозди, бес
покоясь о недостатке железа в ор
ганизме человека.

К. ОЖОГИН.

решение"
Пожалуй, студенты и  пе .поеме • 

ли бы обратиться с просьбой к  за
местителю директора института но 
хозяйственной части тов. Ершову 
поставить недостающие стулья в 
аудитории, если бы еще в прошлом 
учебном году но слышали от топ. 
Ершова, что существует приказ, 
изданный народным комисса
риатом чорной металлургии, обеспе
чить институт мебелью, и что Вык
сунский завод ужо приступил к вы
полнен ню заказа. Однако, пе полу
чив от тов. Ершова ответа, болев 
настойчивые обратились в  редак
цию нашей газеты.

Виже мы помещаем один из ва
риантов решения этого важного 
для пас вопроса, предложен
ный хозяйственным отделом нашего 
института. ■■

О Д И Н  ИВ В А РИ А Н Т О В

за неимением мест в аудитории, 
лекции слушать по радио во 
дворе института.

\

НАЙДЕН
I * 1
| в библиотеке института учеб- |  1 
[ ник английского языка без з 
! единой 'Вырвапион страницы. I 
1 Редкий экземпляр. Передай в \
| музей.
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